

# Agencia de Hidrocarburos firmará nueve contratos de exploración costa afuera

Economía | 05 Mar 2019 - 10:58 Am

Por: RCN Radio

La entidad aseguró que el desarrollo de este tipo de proyectos le permitirán al país aumentar sus niveles de reservas petroleras y de gas.

Compartir f t w in



Foto representativa de la producción de crudo Colprensa

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informó que en los próximos meses se firmarán nueve contratos, con diferentes empresas petroleras nacionales y extranjeras, que podrán desarrollar proyectos de exploración y producción costa fuera (Offshore), en Colombia.

El presidente de la entidad, Luis Miguel Morelli, aseguró que hace cuatro años y medio no se firmaban contratos de este tipo. El primero fue el que recientemente se consolidó con Ecopetrol, que corresponde al bloque COL 5, ubicado Costa Afuera del Sinú, en el Caribe colombiano.

En contexto: Ecopetrol firma contrato de producción costa afuera bajo nueva reglamentación

El funcionario además aseguró que el desarrollo de este tipo de proyectos le permitirán al país aumentar sus niveles de reservas petroleras y de gas.

“Es una línea nueva, que le brinda la oportunidad a Colombia de obtener más reservas y mayor producción. La exploración costa afuera no se había desarrollado en Colombia en los últimos años, ahora vamos a tener nueve contratos”, indicó Morelli.

Audio Presidente de Agencia Nacional de Hidrocarburos, Luis Miguel Morelli. 00:00 00:00

Los contratos costa afuera no se habían vuelto a realizar porque la Agencia de Hidrocarburos estaba trabajando en la consolidación de la minuta o reglamentación para el desarrollo de estos proyectos, en los que se atendieron varios temas para determinar las garantías que tendrán las comunidades, el país y la empresa.

Lea también: Exportaciones colombianas cayeron 7.8% en enero

“Se definieron las garantías para los contratos costa afuera, que son de inversiones cuantiosas; se definió igualmente la consolidación del programa de beneficios para las comunidades, que es muy parecido a lo establecido en los proyectos que se hacen en tierra firme”, explicó el jefe de la ANH.

Frente al contrato firmado con Ecopetrol, el alto funcionario especificó que el proyecto tendrá tres fases: “una que tiene que ver con la adquisición y procesamiento de sísmica 3D sobre un área cercana a los 2 mil kilómetros cuadrados, la segunda fase es la perforación en aguas profundas y, en la tercera fase, otro pozo exploratorio en aguas profundas”.

Fuente: RCN Radio

Tags

Hidrocarburos / Exploracion de hidrocarburos / Extracción de hidrocarburos

## También le puede interesar



Recomendación sobre fracking revive polémica entre defensores y detractores Medio ambiente Hace 2 semanas



Fracking en Colombia: comisión de expertos lo recomienda para exploración Colombia Hace 2 semanas



Proyecto que prohíbe el fracking se aplaza para el próximo año Política Hace 2 meses



Empresas en Colombia están pagando por un aire limpio Recomendado del editor Hace 3 meses



En Ciudad Bolívar (Antioquia) también buscan prohibir la minería Antioquia Hace 3 meses

Encuentre más contenidos

# llegaría a las casas

Economía | 04 Mar 2019 - 08:46 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCIF

La iniciativa está siendo adelantada por el gobierno y podría iniciar en el 2020.

Compartir f t w in

Miembros del sindicato exigen que se realicen obras de mantenimiento a la edificación de la entidad, ubicada al centro de la ciudad.

Rcn Radio (IMAGEN DE REFERENCIA)

La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) informó que está contemplando implementar una declaración del impuesto renta sugerido, que es un sistema de cálculo a través del cual se pretende estimar el valor del tributo de aquellos contribuyentes que estén obligados a cancelar algún valor por este concepto.

Para la entidad, esta nueva implementación busca agilizar el proceso de liquidación, ya que ofrece la posibilidad de enviar el documento al lugar de residencia del declarante, quien contará con la oportunidad de comparar el cálculo sugerido con su contabilidad.

Lea también: Se inicia el cobro del IVA plurifásico a cervezas y gaseosas